

COMUNICADO Turismo y Promoción de la Ciudad

www.malaga.eu

El Foro de Turismo de Málaga celebra su encuentro de octubre

 Los representantes del sector turístico local se han dado cita en el Museo Interactivo de la Música de Málaga (MIMMA)

Málaga, 9 de octubre de 2024.- El concejal delegado de Turismo y Promoción de la Ciudad del Ayuntamiento de Málaga, Jacobo Florido, ha presidido la edición de octubre del Foro de Turismo. El Museo Interactivo de la Música de Málaga (MIMMA), en la calle Beatas número 15, ha acogido este encuentro regular entre los representantes e instituciones del sector turístico local.

A este encuentro ha acudido la concejala de Cultura y Patrimonio Histórico del Ayuntamiento de Málaga, Mariana Pineda, quien ha explicado a los miembros del Foro la estrategia museística de la ciudad de Málaga. En concreto, Pineda ha abundado en dar a conocer en profundidad el nacimiento del MuCAC Málaga (Museo y Centro de Arte Contemporáneo de Málaga) que contará con dos sedes: Mayoristas (Soho) y La Coracha (Malagueta). El nuevo equipamiento aunará la actividad artística del CAC y del Mupam para crear un plan museológico conjunto para ambos espacios que será gestionado en su totalidad desde el ámbito público.

Además de informar de las próximas acciones promocionales a llevar a cabo por parte del Área de Turismo en materia de promoción de destino, el Foro de Turismo ha aprobado la inclusión de APECO (Asociación Provincial de Empresas y Centros de Ocio de la Costa del Sol) dentro de las instituciones y asociaciones pertenecientes al mismo.

Durante la reunión se ha abordado también información acerca de la cuarta edición de los Premios Málaga Turismo, a celebrar este otoño.

Finalizado el encuentro, los miembros del Foro han visitado las instalaciones del Museo Interactivo de la Música de Málaga.















